

DOI

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Kontrol Ronda Malam, Tingkatkan Keamanan Warga

Cianjur - CIANJUR.DOI.OR.ID

Aug 2, 2024 - 01:22



Polres Cianjur polda Jabar - Pada hari Kamis, 1 Agustus 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Polres Cianjur melaksanakan kegiatan kontrol Ronda Malam. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Aris Kurniawan, SH dan Aiptu Dian Haryana, SH. Langkah ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sukanagara untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Kegiatan kontrol Ronda Malam ini diawali dengan patroli keliling di beberapa titik rawan kejahatan di wilayah Sukanagara. Aiptu Aris Kurniawan dan Aiptu Dian Haryana bertemu dengan warga yang sedang melaksanakan ronda malam, memberikan arahan serta himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Mereka juga memeriksa kesiapan pos ronda serta memastikan bahwa warga yang bertugas dilengkapi dengan peralatan yang memadai.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan langkah preventif untuk mengurangi tindak kejahatan di wilayah Sukanagara. "Dengan adanya kontrol ronda malam secara rutin, diharapkan warga semakin waspada dan aktif dalam menjaga lingkungan mereka. Keamanan adalah tanggung jawab bersama, dan sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar AKP Tio.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga setempat. Mereka merasa lebih tenang dan terlindungi dengan adanya patroli rutin dari Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara. Warga juga berterima kasih atas perhatian dan dedikasi pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Polsek Sukanagara akan terus meningkatkan kegiatan patroli dan kontrol ronda malam ini sebagai bentuk komitmen dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya. Masyarakat diharapkan terus mendukung dan bekerja sama dengan pihak kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang kondusif dan aman bagi semua.